ARINA株式会社が運営する幼児、小学生の親御さん向けの教育メディア「おうち教材の森」(https://naki-blog.com/study/)は、日本全国の中学生以下のお子さんをお持ちの親御さんを対象に「子どもの保育園で流行っている遊びは?」とアンケート調査を実施しました。その結果を公表します。

- 調査方法:インターネット調査
- 調査人数:200人(10代:2人、20代:31人、30代:101人、40代:43人、50代:16人、60代以上:7 人)
- 調査主体: ARINA株式会社、おうち教材の森
- 調査時期:2022年3月3日
- 調査レポート: https://naki-blog.com/study/survey-report-20

* 本アンケート結果を引用する場合は「おうち教材の森」のURL(https://naki-blog.com/study/)を使用してください。

調査結果

「子どもの保育園で流行っている遊びは?」とアンケート調査した結果、1位は『おにごっこ』でした。



1位:おにごっこ

- 走れるから。
- おにごっこ、いろおに、こおりおになど、バリエーションがたくさん出来るから飽きない。
- おにを交代したりして楽しそうに遊んでました。
- 寒さを忘れて走り回っています。
- 外で走り回れるから。

2位:お絵描き

- ソーシャルディスタンス取りやすいから。
- 子供がよくお友達と交換してくるから。
- キャラクターを描くのが楽しいから。
- お絵描きが好きな子が多い。
- コロナ禍で外遊びが出来ない分お絵描きが流行っているみたいです。

3位:ごっこ遊び

- とにかくごっこ遊びが大好きで休日は必ず付き合わされます。最近は周りの影響もあり鬼滅 ごっこがブームのようです。
- 女の子同士でやくになりきっているから。
- 仮面ライダーになりきって遊んでいます。
- なりきって遊ぶのが楽しそうだから。
- よく話を聞くから。
- Disneyプリンセスのごっこ遊びが大流行しています。

4位:だるまさんが転んだ

- スリリングな遊びが子供に人気があるようで、コロナ禍でも外でそれなりに距離を保ち遊べる 遊びとして流行っていると聞きました。
- ちょうど今流行っていて、家でもよくやろうと誘われます。動かないようにして、最後までいけるか楽しいみたいです。
- 毎日帰ってきたら、下の子に教えてあげながら遊んでいます。
- ▼イカゲームが流行ったからなのかだるまさんが転んだが流行っている。
- ルールが簡単だからです。
- ゲーム性が面白いから。

5位:かくれんぼ

- 家よりかくれるところが多いので、楽しかったみたいなので。
- もういいかい?まぁだだよ!もういいよ!のやり取りにハマっているから。
- 探したり、見つけたり、走ったりすることが楽しいから。
- 安定の定番遊び。
- 子供が沢山話してくれるから。
- たくさんのお友達を一緒にできる遊びだからです。

6位:積み木

- まだ子供が小さく遊べる物が少ないので積み木をコンコン鳴らすのが流行っています。
- 家でも遊んでるので、好きです。
- 一歳半の息子は積み木が大好きで、積み上げてはお友達に倒され泣いています。
- 実際に積み木が流行っているから。

7位:ブランコ

- みんなブランコの順番待ちしている感じでした。
- 面白い。
- ブランコは、自分で漕いで風を切るのが気持ちいいからだと思う。
- より高くこぐのが爽快だから。

【総括】子どもの保育園で流行っている遊び1位は「おにごっこ」で した

子どもといえば、かけっこが大好きですよね。

おうちよりも広いお庭や教室で自由に走り回れる「おにごっこ」が圧倒的人気を誇っています。

シンプルなルールで道具も不要なため、慣れてくると自分たちで特別ルールを決めて楽しむ子どもも多いようです。

また、自分の好きなものになれる「ごっこ遊び」も人気があり、アニメや漫画の流行に合わせて楽しむ 様子が分かりました。

そのほか、コロナの影響もあり「お絵描き」や「だるまさんが転んだ」などお友だちと適度な距離を取って遊べることも重要だと分かりました。

ARINA株式会社は、運営するメディア「おうち教材の森」を通じて、1人でも多くの人が、より良い家庭学習環境を整えられるように、社会に貢献してまいります。

■ARINA株式会社について

ARINA株式会社は、"メディアを通じ子育てを豊かに"を企業のVisionに掲げ、皆様の生活に寄り添ったライフスタイルメディアの展開やオウンドメディアの受託事業を展開しております。